

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Dari proses pembuatan skripsi karya "Iklan Layanan masyarakat *Website* Penerimaan Tamu Pemerintah Kota Yogyakarta" dapat penulis simpulkan bahwa peran seorang editor dalam proses pembuatan konten audio visual sangatlah penting. Editor harus mengetahui ide cerita yang dikemas dalam sebuah potongan audio visual kemudian digabungkan menjadi satu kesatuan cerita yang utuh sesuai dengan ide cerita yang telah dibuat. Penggunaan teknik-teknik editing sangatlah membantu jalannya proses penulis dalam menyatukan seluruh bagian editing, mulai dari gambar, video, suara, animasi hingga menghasilkan karya yang menarik dan layak untuk ditayangkan. Dalam pembuatan karya ini, editor juga mengatasi kekurangan dalam sebuah adegan, adanya masalah dalam hasil perekaman.

Dari proses awal hingga selesainya pembuatan karya iklan ini, diharapkan dapat menjadi media untuk sosialisasi atau membantu pihak Pemerintah Kota Yogyakarta untuk mengenalkan layanan barunya.

5.2. Saran

Saran atau masukan untuk mahasiswa yang memilih jalur skripsi karya dan berkelompok, pilihlah anggota kelompok yang memiliki tujuan sama dari awal, karena jika adanya perbedaan tujuan bisa menimbulkan gangguan pada saat proses produksi nantinya. Pemilihan ide dilakukan secara bersama-sama dan matang, dikonsep sebagus mungkin, banyak melihat referensi karya-karya di berbagai media agar bisa mendapat ide-ide yang menarik. Pada saat produksi jadilah tim yang solid agar bisa mencapai hasil yang maksimal, karena hasil produksi itulah salah satu faktor yang mendukung lancarnya proses pasca produksi nantinya.

Untuk semua instansi pemerintah dimanapun berada, dengan dibuatnya karya ini semoga lebih terbuka untuk membuat sebuah media promosi layanan baru ataupun layanan lama agar masyarakat bisa lebih mengenal apa yang dipromosikan

tersebut. Membuat sebuah gambar bergerak atau video lebih mudah diterima masyarakat karena pada saat ini masyarakat lebih memperhatikan suatu hal yang dikemas dalam bentuk gambar bergerak atau video dibandingkan sebuah infografis.

